
Motorroller legen weiter kräftig zu

Im April sind die Neuzulassungen auf dem Motorradmarkt erstmals in diesem Jahr leicht zurückgegangen. 23.004 Fahrzeuge sind knapp 330 bzw. 1,4 Prozent weniger als vor einem Jahr. Für den bisherigen Jahresverlauf steht unterm Strich aber immer noch ein sattes Plus von fast elf Prozent.

Mit 8,8 Prozent auf 13.127 Einheiten war der Rückgang bei den Krafträdern am größten, wie der Industrieverband Motorrad meldet. Das sind über 1200 Stück weniger als im April 2021. Leichtkrafträder hielten sich im vergangenen Monat mit 3650 Neuzulassungen (minus 0,8 Prozent) auf dem Niveau des Vorjahres. Große Gewinner bleiben die Roller. Sowohl das Segment der Maxi Scooter als auch der 125er legten weiter zu. Die Krafroller kamen im April auf ein Plus von 15,6 Prozent und 2186 Verkäufe. Für die ersten vier Monate des Jahres stieg ihre Zahl um ein Viertel. Gleiches gilt für die Leichtkrafroller, die vergangenen Monat mit 4041 Auslieferungen ein Wachstum von 20,3 Prozent verzeichneten. (aum)

Bilder zum Artikel



Kraftroller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha
